



Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Pièces

5 Pièces

Superficie

167 m²

Référence

CA7-1193

Prix

2 490 000 €

À Beausoleil, à proximité immédiate de Monaco, ce duplex de 167 m² offre de superbes volumes et une vue panoramique sur la mer et la Principauté. La propriété se distingue par une vaste terrasse d'environ 150 m² avec jacuzzi, offrant un espace extérieur idéal pour profiter pleinement de la luminosité et du paysage méditerranéen. Le niveau principal comprend un séjour lumineux avec une belle hauteur sous plafond, une salle à manger, une cuisine indépendante ainsi qu'une suite parentale avec salle de bains privative. À l'étage, trois chambres supplémentaires se partagent un dressing, une salle ...

In Beausoleil, just minutes from Monaco, this 167 m² duplex offers generous volumes and panoramic views over the sea and the Principality. The property features a large 150 m² terrace with jacuzzi, providing an ideal outdoor space to enjoy the Mediterranean light and scenery. The main level includes a bright living room with beautiful ceiling height, a dining area, an independent kitchen, and a master suite with its own bathroom. Upstairs, three additional bedrooms share a dressing room, a bathroom, and a shower room. Every room enjoys open views of Monaco and the sea. Located in a secure ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.maisonsetappartements.fr

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

